

Das solltet ihr Wissen, wenn ihr einen Herz-Jesu-Freitag dient

 Der grundsätzliche Aufbau des Herz-Jesu-Freitags ist wie eine normale Abendmesse am Freitag

Nach der Kommunion

- bleiben die Altardiener*innen auf der Flambobank
- 2 Minis stellen während dem Kommuniongang der Gemeinde die Schellen auf die mittleren Stufen, sodass sie sich dann davor knien können

Nach dem Kommuniongang der Gemeinde

- macht Flambo die Kelchreinigung
- wenn Sie Kelch und ggf. Schalen in die Sakristei gebracht haben, bleiben sie direkt drin
- Altar kommt dann hinterher
- in der Sakristei wird sich neu sortiert, damit sie in einer Reihe (an der Flambobank vorbei) direkt runter gehen können: Altar, Thus (Rauchfass), Thus (Schiffchen), Altar



Vor dem Altar

- Sie stehen dann also so vor dem Altar:
 Altar, Thus (Schiffchen), Thus (Rauchfass), Altar
- · Priester kommt nach unten und legt auf
- Danach knien sich alle hin
- Es folgt eine Inzens durch den Priester (Flambo schellt nicht)
- Priester steht auf und Minis bleiben knien.
- Wenn der Priester am Altar den Eucharistischen Segen spricht (Im Namen des Vaters, des Sohnes und des heiligen Geistes), wird inzensiert und die Flambos schellen (in die Worte rein) mit den Schellen

Nach dem zurückbringen des Allerheiligsten

- Sobald der Priester das Allerheiligste in den Tabernakel gebracht hat und die Türen zu sind, stehen alle Minis auf
- Es folgt ein normaler mittlerer Auszug